Auftaktveranstaltung STADTRADELN in Havelberg

Der Startschuss in die aktiven Wochen rund ums Rad fällt in Havelberg am Montag, dem 03. Juni 2024 mit der Einladung zu einer Feierabendtour.

Ein gelungener Auftakt – hier kommt Havelberg ins Rollen

Dazu begrüßt die Hansestadt alle Interessierten um 16 Uhr am Haus der Flüsse. Mit der Auftaktveranstaltung rufen der Bürgermeister und die Arbeitsgemeinschaft Fahrradfreundliche Kommunen Sachsen-Anhalt alle Radfreunde auf, 21 Tage lang möglichst viele Wege mit dem Rad zu absolvieren. Für den passenden Motivationsschub sorgt die süße Verlockung der 9. Klassen der Sekundarschule, die mit einem Kuchenbasar ihre Klassenkasse füttern. Schlemmen ohne Reue erlaubt, denn gleich nach dem offiziellen Empfang soll es genüsslich gestärkt weiter rauf aufs Rad gehen.

Eine Feierabendtour als krönender Tagesabschluss

So heißt es bei der geführten Tour ab 16.45 Uhr, entspannt gemeinsam für gut 14 Kilometer in die Pedale zu treten. Auf dem Deich Richtung Sandau sind zwei Stopps eingeplant, die einen informativen Ausflug zu den Themen Mühlenholz und Deichrückverlegung bieten. Bevor es entlang der Königsallee majestätisch zurück nach Havelberg geht, legt die Radtruppe noch einen Halt an der Sandauer Kirche ein.

Für die bessere Planung der Auftaktveranstaltung bittet das Organisationsteam um vorherige Anmeldung bis zum 01. Juni 2024 unter: tourist-information@havelberg.de oder 039387 79091.

Havelberg nimmt zum ersten Mal am bundesweiten Wettbewerb STADTRADELN teil. Dahinter verbirgt sich weit mehr als nur eine Radaktion: Vielmehr leisten alle Radler einen aktiven Beitrag für unser Klima, loten dabei den Spaß an Bewegung aus und stärken das Gemeinschaftsgefühl. Am Ende winkt eine Verlosung als Dankeschön für die nachhaltigen Mobilitätswochen.

Klingt nach einer runden Sache – auf einen gemütlichen Auftakt und eine rege Teilnahme am STADTRADELN 2024 in Havelberg!

Hintergrundinformationen

• Wann wird geradelt?

STADTRADELN 2024 in Havelberg findet im Aktionszeitraum vom 03.06. - 23.06.2024 statt.

• Wer kann teilnehmen?

Havelberger Bürger*innen sowie alle Personen, die in Havelberg arbeiten, in einem Verein aktiv sind oder eine Schule besuchen.

• Wie kann ich mitmachen?

Unter stadtradeln.de/havelberg als Teilnehmer registrieren, dann einem bereits vorhandenen Team beitreten oder ein eigenes gründen.

• Wie funktioniert das Kilometersammeln?

Jeder Kilometer, der während der dreiwöchigen Aktionszeit mit dem Rad zurückgelegt wird, kann online ins km-Buch eingetragen oder direkt über die STADTRADELN-App getrackt werden. Radelnde ohne Internetzugang können der lokalen STADTRADELN-Koordination wöchentlich die Radkilometer per Kilometer-Erfassungsbogen melden.

Hinweis:

Wo die Radkilometer zurückgelegt werden, ist nicht relevant, denn Klimaschutz endet an keiner Stadt- oder Landesgrenze.

Mehr Infos zum STADTRADELN unter:

www.havelberg.de/de/stadtradeln.html